



Ein gelungenes Event der Feuerwehrjugend aus dem Bezirk St. Veit: das Bezirksjugendlager

Mein  
Verein

# Jugendlager für St. Veiter FF-Jugend

Das bereits traditionelle Zusammenkommen der Feuerwehrjugend aus dem Bezirk St. Veit war diesmal am Sportplatz in Brückl im Feuerwehrabschnitt Görtschitztal. **Jacqueline Weiß**

**A**m ersten Tag wurden vormittags die Zelte aufgebaut und nach einem ausgiebigen Mittagessen fand die Lagerolympiade statt. Dieses Fixprogramm beinhaltet Spiele, die Geschicklichkeit, Teambuilding, Spaß, Koordination und natürlich auch Wissen und Handwerk aus dem Feuerwehrwesen fordern. Anschließend fand ein Lehrbeitrag der Polizei Brückl statt und zur Abkühlung gab es ein leckeres Eis. Das Abendprogramm beinhaltete das Abendessen mit selbstgemachten Burgern vom Grill und die offizielle Lagereröffnung.

**Große Eröffnung.** Natürlich durften bei der Eröffnung des Lagers zahlreiche Ehrengäste nicht fehlen: BFK Egon Kaiser, BFK-Stv. Heimo

Haimburger, die Abschnittskommandanten Johannes Raab, Johann Schöffmann, Johann Delsnig und Manfred Bischof, Brückls Feuerwehrkommandant Andreas Nuart, Bezirkspresse Sprecher Wilhelm Mitterdorfer, etc.. Besonders stolz war Kaiser auf die Tatsache, dass alle vier Bürgermeister des Görtschitztales, Burkhard Trummer (Brückl), Andreas Grabuschnig (Eberstein), Gabriele Dörflinger (Klein St. Paul) und Josef Ofner (Hüttenberg) an der Eröffnungsfeier teilnahmen. Nach diesem feierlichen Akt gab es noch eine Vorführung der österreichischen Rettungshundebrigade Staffel Glantal unter der Leitung von Jasmin Gössinger, natürlich auch mit vielen Streicheleinheiten für die schlaunen Vierbeiner.

**Sportlich unterwegs.** Der zweite Tag startete mit Frühstück und Morgensport sowie der Anreise zum Terrassenbad in Klein St. Paul. Einige überwand sich zu einem Sprung ins kühle Nass, wobei dann auf Grund der Witterungsverhältnisse eine Wanderung als Alternativprogramm bevorzugt wurde. Nach einem guten Wiener Schnitzel ging es am Kletterturm in Brückl mit den Naturfreunden in luftige Höhen. Anschließend wurde die Siegerehrung der Lagerolympiade durchgeführt, wo es durch viele Sponsoren zahlreiche schöne Sachpreise zu gewinnen gab. Alle Teilnehmer erhielten eine personalisierte Urkunde sowie die Podestplätze einen Pokal. Zusätzlich wurden noch die Gruppenbesten mit einem Pokal

ausgezeichnet. Anschließend wurden aus dem Kistengrill zahlreiche Bratwürste und köstliche Stelzen verzehrt, bevor der Abend einen feierlichen Ausklang bei der Lagerdisco nahm.

**Genau 100 Teilnehmer.** Am letzten Tag nach dem Morgensport und Frühstück wurden die Zelte abgebaut und das Gelände gesäubert. Nach dem gemeinsamen Gottesdienst mit Bezirksfeuerwehrkurat Dechant Lawrence Pinto fand die offizielle Verabschiedung mit gemeinsamem Mittagessen statt und somit konnten die rund 60 Jugendmitglieder und 40 Betreuer nach drei erlebnisreichen Tagen wohlbehalten und in guter Stimmung die Heimreise antreten.